








Extension Sancho Pança

Avant que la partie ne commence, chaque joueur place sa tuile Sancho Pança, face visible, à 
côté de sa principauté. Chaque fois que vous devez placer une de vos tuiles face visible après 
qu'une carte de position a été retournée, vous pouvez placer Sancho Pança à la place de cette 
tuile. Annoncez clairement et à haute voix votre décision, et placez ensuite Sancho sur la case 
en question.

Note : Si vous utilisez Sancho Pança, il vous restera une tuile à la fin de la manche. Cette tuile 
est tout simplement mise hors jeu. Si vous jouez Sancho à la place d'une des 5 premières 
tuiles de la troisième manche, vous devrez mettre hors jeu la tuile restante après avoir placé 
votre avant-dernière tuile. Et si vous avez conservé Sancho jusqu'à la fin, vous pouvez le 
jouer à la place de votre tuile finale !

Toutes les autres règles restent inchangées. Il n'y a aucune obligation de jouer Sancho Pança.
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